

Allerlei aus Südhannover

Dahlheim. Da der Hochbehälter des Wasserleitungsnetzes über keine Feuerkammer verfügt, ist bei einem Feuer die Wasserversorgung der Gemeinde gefährdet. Aus diesem Grunde hat der Gemeinderat die Anschaffung einer Motorspritze beschlossen. (er-)

Dahlheim. Die Gemeinde hat mit Erneuerungsarbeiten am Wasserleitungsnetz begonnen. Die Rohrleitung muß an verschiedenen Stellen erneuert werden. (er-)

Escherode: Frau Wegner hat einen Zuchtzwinger für Langhaar-Teckel eingerichtet. Ihre Hündin „Anka von Hagengrimm“ erreichte auf der internationalen Rassehundeschau in Mannheim die Bewertung „Vorzüglich“. (er-)

Nienhagen: Der Vorstand der Kirchengemeinde hat die Instandsetzung der beschädigten Kirchenorgel veranlaßt. Unter anderem ist der Einbau einer neuen Klaviatur durch eine Spezialfirma vorgesehen. (er-)

Lutterberg: Der Saalumbau im Gasthaus „Zum weißen Roß“ ist beendet. In seiner Größe von 224 qm entspricht er den Be-

dürfnissen einer regen Vereinstätigkeit. Der „Schimmel“ ist Vereinslokal des Gesangsvereins und des Turn- und Sportvereins. Eine eingebaute Bühne mit 28 qm Fläche ermöglicht die Aufführung von Laienspielen. (er)

Uschlag: Die Imker des Obergerichtes waren am Sonntag im Gasthaus Beumler zu einer Versammlung zusammengekommen, die unter der Leitung von Imkermeister Karl Brandenstein Stellung zu der wirtschaftlichen Lage der Imkerei und weiteren Berufsfragen nahm. Die Imker müßten sich dagegen verwahren, daß Auslandshonig zu bedeutend billigeren Preise verkauft würde, als dem deutschen Imker die Erzeugung eines guten Honigs möglich sei. (er-)

Uschlag: Durch die Anregung von Pastor Honig wurden für die Kirchengemeinde wieder die Kindergottesdienste eingeführt, um den Kindern zusätzlich durch Wort und Schrift die Lehre der Kirche näher zu bringen. Die Einrichtung hat bei der Gemeinde guten Anklang gefunden; sie wird durchgeführt von Fräulein Hauptmann. (er-)